



„Bosstime“ gastiert am 19. August im Park des Loccumer „Denkhauses“.

FOTO: BOSSTIME

Es ist wieder „Bosstime“

Bruce-Springsteen-Tribute-Band kommt am 19. August nach Rehburg-Loccum

Loccum. Am Samstag, 19. August, findet wieder im Park des „Denkhauses“ (ehemalige Heimvolkshochschule) Loccum das Sommer-Open-Air des „KulTour“-Vereins Rehburg-Loccum statt. Diesmal rockt die Band „Bosstime“ den Abend. Einlass ist ab 19 Uhr, das Konzert beginnt um 20 Uhr.

Die Band „Bosstime“ wurde laut

Veranstalter 2003 gegründet und hat sich zur Aufgabe gemacht, Bruce Springsteen, dem „hardest workin’ man im Rock ‘n’ Roll-Business“, und seiner legendären E-Street-Band zu Lebzeiten ein lebendiges, musikalisches Denkmal zu setzen.

Der sechsköpfigen Formation um Frontmann Thomas Heinen geht es darum Bruce’s „Spirit“ und die Be-

geisterung für seine Musik zu transportieren und diese, in mehrstündigen Livekonzerten mit Konzertbesuchern und anderen Fans zu teilen.

„Bosstime zelebrieren alle Hits des Rock-Stars, gepaart mit reichlich Spielfreude und Authentizität, auf musikalisch höchstem Niveau. Das Fundament hierzu legen unermüdlich Schlagzeuger Torsten Bugiel

und Omar Ibrahim am Bass. Ein großes Stück Seele wird der Band durch Moritz Schusters Orgel- und Pianoklänge eingehaucht, Leadgitarrist Thomas Spindeldreher und Saxofonist Pierre de Stefano liefern (unter anderem) die, für den runden Satzgesang unerlässlichen backing vocals“, heißt es weiter.

Auf dem ehemaligen Gelände der

Heimvolkshochschule Hormannshausen können bis zu 1000 Besucher dem stimmungsvollen Kölner Thomas Heinen lauschen, „der mit viel Leidenschaft und Herzblut das Publikum in seinen Bann zieht. Für das leibliche Wohl ist gesorgt“. *DH*

Info Eintrittskarten gibt es online auf www.kultur-verein.de